



**Zum „Vatertag“** erhielt die Gremmendorfer Karnevalsgesellschaft (KG) Pängelanton am Donnerstag eine neue Lok-Lampe. Werner Lütke-Verspohl hatte das mehr als 100 Jahre alte Schätzchen gestiftet. Bei der traditionellen Vatertagsfeier am Lok-Denkmal dufte die neue Lampe von den überwiegend männlichen Gästen erstmals bestaunt werden.

MZ-Foto Schröder  
15.5.10



**Zum Vatertags-Fest** lädt die K.-G. Pängelanton am 13. Mai (Donnerstag) ab 11 Uhr an die Denkmal-Lok (Erdrostenweg) ein. Neben Getränken und Bratwurst gibt es Musik von Thomas Klenke – live am Keyboard.

Foto pd

MZ 12.5.10

## Neues Exponat fürs Museum

### KG Pängelanton freut sich über Spende

**-els-Münster.** Zum traditionellen Vatertagsfrühschoppen lud am Donnerstag die KG Pängelanton an die alte Lok in Gremmendorf. Schon um 11 Uhr standen die ersten Besucher an den Bier- und Würstchenwagen, Präsident Werner Geitz rechnete im Verlauf des Tages mit rund 300 Gästen.

Neben dem Beisammensein am Vatertag gab es noch einen weiteren Grund zum Feiern: Durch eine Spende des Vereins- und Förderkreismitglieds Werner Lütke-Verspohl ist das Pängelanton-Eisen-

bahnmuseum um ein Exponat reicher: eine über 100 Jahre alte Dampflok-Lampe. „Wir werden diese Antiquität noch restaurieren und dann im Museum ausstellen“, kündigte Denkmal- und Museumsmeister Egon Clephas nach der öffentlichen Übergabe an Präsident Werner Geitz an.

Nachdem das gute Stück sicher verstaut war, wendete man sich wieder dem gemütlichen Teil des Tages zu und feierte mit Sänger DJ Thomas Klenke bis in den späten Nachmittag.



Freuen sich über ein neues Ausstellungsstück: Pängelanton-Präsident Werner Geitz (l.) und Museumsmeister Egon Clephas (r.) bei der Übergabe der über 100 Jahre alten Dampflok-Lampe.

Foto: els

WN 15.5.10